

MONTBRISON BEAUREGARD

Le conseil citoyen prêt à œuvrer

Christophe Bazile, maire de Montbrison, vient d'installer officiellement le Conseil citoyen du quartier de Beauregard. Cette instance de démocratie participative entre dans le cadre du dispositif « politique de la ville ».

Constitué d'habitants volontaires et tirés au sort ainsi que de représentants des associations ou d'acteurs locaux, le conseil citoyen du quartier de Beauregard est officiellement en place. Son but : débattre, proposer des actions, dialoguer avec les acteurs du quartier de Beauregard, donner des avis sur les projets développés.

Faire remonter aux élus les besoins des habitants

Un conseil citoyen qui s'inscrit dans le cadre du contrat de ville, signé le 3 juillet 2015 et qui définit, en fonction des trois piliers prévus par la loi : les actions en faveur des habitants



■ L'installation du conseil citoyen s'est faite, entre autres, en présence du maire Christophe Bazile, du sous-préfet Rémi Récio et de la vice-présidente Loire-Foréz, en charge de l'enfance et de la jeunesse, Christiane Brun-Jarry. Photo Cécile VERRIER

(accès à la culture et au sport, dynamisation de la vie de quartier, animations à destination des jeunes, soutien à la parentalité...); les interventions sur le cadre de vie (aménagement des espaces communs, amélioration des logements...); le développement de l'emploi et des activités économiques; accompagnement du public le plus éloigné de l'emploi, maintien et renforcement des commerces et services sur le quartier...

Et Christophe Bazile, maire, de préciser à l'adresse d'une partie des quinze membres du conseil citoyen présents : « Vous êtes indépendants et autonomes. L'État aujourd'hui accorde des

moyens importants pour votre quartier, inscrit en tant que quartier prioritaire et in fine pour l'ensemble de la commune et Loire Forez. » Un État représenté en la personne du sous-préfet Rémi Récio, qui expliquait : « Ce conseil citoyen est composé de deux collèges, l'un d'habitants et l'autre d'acteurs locaux, qui ne font qu'un. Vous êtes les chevilles ouvrières de la politique de la ville. Beauregard, c'est un quartier, mais c'est aussi une ville. Vous êtes Montbrisonnais et votre travail doit bénéficier à tous. » Et d'ajouter : « Vous êtes au service d'une mission importante : favoriser l'expression des habitants, faire remonter les besoins des habitants ».

Une lourde et nouvelle tâche pour ce conseil citoyen qui pourra compter sur l'appui d'Abderrahim Bentayeb, élu référent mais aussi de Salima Lasri et Sébastien Déchaumet, respectivement médiatrice et animateur.

Cécile Verrier
cecile.verrier@leprogres.fr

MONTBRISON

La mairie inaugure l'école Brillié



■ Les élus locaux, dont le maire Christophe Bazile, au centre, ont eu l'honneur de couper le ruban. Photo Jonathan BREUIL

L'inauguration officielle de l'école Brillié s'est déroulée samedi matin. La visite des locaux flambant neufs a été l'occasion pour tous les invités de constater à combien les jeunes et leurs enseignants disposent d'un bel outil de travail. Les élèves, et notamment les membres du conseil municipal des enfants, ont été étroitement associés à l'événement. Les classes de CM2 ont chanté *La Marseillaise* devant les familles et les personnalités locales. Dans son discours, le maire de Montbrison, Christophe Bazile, a rappelé l'histoire peu commune de ce site et appelé de ses vœux que les nouvelles générations le fassent vivre à leur tour. Serge Brillié, descendant de la famille à l'origine des célèbres horloges du même nom, avait été invité. Le coût total de l'aménagement de l'école Brillié s'élève à 5,9 millions d'euros. Elle accueille trois cents enfants répartis en cinq classes de maternelle et huit classes de primaire. Elle remplace les anciennes écoles Chavassieu, Bouvier et Château-Lachèze.

MONTBRISON ANIMATION

Une bourse aux sports quelque peu timide



■ Si certains ont trouvé chaussures à leur pied, les vendeurs n'étaient pas légion à cette bourse aux sports. Photo Gérard JOANIN

Cette première édition de la bourse au matériel et articles de sport, organisée par les Anciens et Amis du BCM (Basket club Montbrison), n'a pas connu le succès escompté. Il y a bien eu quelques acheteurs mais peu de vendeurs. Mais ceux qui étaient présents salle André-Daval ont fait de bonnes affaires. Une expérience qui pourrait être reconduite la saison prochaine avec certaines améliorations et bien sûr une forte mobilisation de tous.

ALERTE INFO

Vous êtes témoin d'un événement, vous avez une info ?

contactez le

0 800 07 68 43

ou par mail à LPRFILROUGE@leprogres.fr